

## El Emetur considera que debería abrirse paulatinamente la provincia al turismo internacional



Como informó Diario San Rafael, el sábado comienza a vacunarse contra el coronavirus al personal turístico de la provincia. Sobre este tema brindó su opinión a través de FM Vos (94.5) Mauro Bignert, delegado en la zona Sur del Ente Mendoza Turismo (Emetur), quien considera importante una apertura de nivel internacional.

Expresó que ya se están haciendo las inscripciones para que todos los empleados del sector turístico queden vacunados, y haciendo un poco de historia, recordó que “Mendoza está cumpliendo un año de la apertura al turismo interno”, teniendo en cuenta que “el 15 de junio fue la primera prueba de turismo en pandemia, se empezó desde abajo hacia arriba, gradualmente, paulatinamente, lo que le permitió a la provincia y al sector turístico empezar a poner a prueba los protocolos, ajustarlos, mejorarlos, siempre con la idea de una apertura a futuro de nivel nacional”.

“En su momento funcionó bien, todos los empleados y empresarios del sector turístico se ajustaron a protocolos que con el tiempo se fueron puliendo, lo que nos permitió estar más y mejor preparados y, a lo largo de esos meses invernales, funcionó y lo hizo con éxito”, puntualizó, y añadió que algo importante es “hacerle sentir a la Nación que somos un destino seguro para venir a vacacionar”.

Añadió que ahora “lo que se le está pidiendo a la Nación es que se abra el turismo, lo cual es una decisión inteligente del gobernador Rodolfo Suarez y de la Ministra de Turismo, abrimos paulatinamente hacia el turismo o hacia la oferta internacional, que es lo que está necesitando Mendoza, lo que sería muy bueno también para el país ya que el

---

extranjero invierte en dólares, pero de forma paulatina, como fue en su momento”. Respecto del riesgo ante la pandemia de la población local, Bignert señaló que “en este año que llevamos ya trabajando en el turismo en pandemia, la verdad es que no aumentaron los contagios, el turismo no contagia, el verano fue todo un éxito, cómo se trabajó bajo los protocolos, que cada vez se fueron puliendo y mejorando”. A ello sumó que “el sábado se vacunará a todos los trabajadores del sector turístico, para que estemos también preparados los trabajadores del sector, con la idea de ir creciendo en materia de las precauciones sanitarias que vamos a tener”.

<http://diariosanrafael.com.ar/diariosanrafael/wp-content/uploads/2021/06/Mauro-Bignert.mp3>